

Lunes, 16 de febrero 2025
INDICADORES FINANCIEROS DEL DIA
16/02/2026

Indices Bursátiles					Futuros IBEX-35			Tipos de Cambio (MAD)	
Indices	anterior	13/02/2026	Var(ptos)	Var %	Vto	último	Dif. Base	\$/Euro	1,186
IGBM	1.763,10	1.740,70	-22,40	-1,27%	Enero 2025	17.666,0	-6,40	Yen/\$	153,24
IBEX-35	17.896,9	17.672,4	-224,5	-1,25%	Febrero 2026	17.692,0	19,60	Euro/£	1,149
LATIBEX	6.529,00	6.361,40	-167,6	-2,57%	Renta Fija - Rentabilidad Bonos Soberanos			Materias Primas	
DOWJONES	49.451,98	49.500,93	49.500,93	0,10%	USA 5Yr (Tir)	3,61%	-5 p.b.	Brent \$/bbl	67,75
S&P 500	6.832,76	6.836,17	6.836,17	0,05%	USA 10Yr (Tir)	4,05%	-5 p.b.	Oro \$/ozt	4.994,95
NASDAQ Comp.	22.597,15	22.546,67	22.546,67	-0,22%	USA 30Yr (Tir)	4,70%	-3 p.b.	Plata \$/ozt	77,35
VIX (Volatilidad)	20,82	20,60	20,60	-1,06%	Alemania 10Yr (Tir)	2,75%	-4 p.b.	Cobre \$/lbs	5,77
Nikkei	56.941,97	56.860,75	-81,22	-0,14%	Euro Bund	129,23	0,28%	Niquel \$/Tn	16.810
Londres(FT100)	10.402,44	10.446,35	43,91	0,42%	España 3Yr (Tir)	2,29%	-1 p.b.	Interbancario (Euribor)	
Paris (CAC40)	8.340,56	8.311,74	-28,82	-0,35%	España 5Yr (Tir)	2,49%	-1 p.b.	1 mes	1,968
Frankfort (DAX)	24.852,69	24.914,88	62,19	0,25%	España 10Yr (TIR)	3,14%	-2 p.b.	3 meses	1,984
Euro Stoxx 50	6.011,29	5.985,23	-26,06	-0,43%	Diferencial España vs. Alemania		38	+1 p.b.	12 meses
									2,246

Volúmenes de Contratación

Ibex-35 (EUR millones)	2.108,68
IGBM (EUR millones)	2.175,15
S&P 500 (mill acciones)	4.910,64
Euro Stoxx 50 (EUR millones)	12.400,61

Valores Españoles Bolsa de Nueva York

(*) Paridad \$/Euro 7:15 a.m. 1,186

Valores	NYSE	SIBE	Dif euros
B. SANTANDER	9,99	10,03	-0,04
BBVA	19,16	19,12	0,05

Evolución principales índices bursátiles mundiales - semana 13 de febrero
Fuente: FactSet. Elaboración propia.

principales índices mundiales	Price as of 06/02/26	Price as of 13/02/26	var %	var % año 2026
S&P 500	6.932,30	6.836,17	-1,4%	-0,1%
DJ Industrial Average	50.115,67	49.500,93	-1,2%	3,0%
NASDAQ Composite Index	23.031,21	22.546,67	-2,1%	-3,0%
Japan Nikkei 225	54.253,68	56.941,97	5,0%	13,1%
STOXX Europe 600 ex Eurozone	580,06	583,03	0,5%	5,3%
Euro STOXX 50	5.998,40	5.985,23	-0,2%	3,3%
IBEX 35	17.943,30	17.672,40	-1,5%	2,1%
France CAC 40	8.273,84	8.311,74	0,5%	2,0%
Germany DAX (TR)	24.721,46	24.914,88	0,8%	1,7%
FTSE MIB	45.877,20	45.430,62	-1,0%	1,1%
FTSE 100	10.369,75	10.446,35	0,7%	5,2%
Eurostoxx	635,02	633,25	-0,3%	3,4%

Indicadores Macroeconómicos por países y regiones

EEUU: Dia del Presidente: Mercados cerrados

Eurozona: Producción industrial (diciembre): Est MoM: -0,5%; Est YoY: n.d. ;

Comentario de Mercado *(aproximadamente 5 minutos de lectura)*

La pasada semana, que acabó de forma mixta en las principales plazas bursátiles europeas y de forma muy negativa en Wall Street, estuvo muy condicionada por dos factores principalmente: i) los temores, en muchos casos algo exagerados y poco fundamentados, a que la Inteligencia

Lunes, 16 de febrero 2025

Artificial (IA) tuviera un impacto muy negativo en muchos sectores de actividad, entre ellos el del software, el del seguro, el de las finanzas, y así hasta un largo etcétera, lo que penalizó con cierta dureza el comportamiento en bolsa de las compañías pertenecientes a los mismos; y ii) la constatación de que, por el momento, la Reserva Federal (Fed) no va a volver a bajar sus tipos de referencia dado que el mercado laboral estadounidense continua mostrándose resistente -la tasa de paro bajó al 4,3% en enero, nivel históricamente muy bajo-, mientras que la inflación, aunque se está moderando, continúa holgadamente por encima del objetivo del 2%. Ambos factores generaron mucha volatilidad en las bolsas europeas y estadounidenses, así como fuertes movimientos de las cotizaciones de muchas compañías.

Esperamos que ambos factores continúen esta semana condicionando el comportamiento de estos mercados, factores a los que el viernes se puede unir uno más, bastante disruptivo, ya que el Tribunal Supremo (TS) de EEUU ha anunciado que emitirá opiniones los próximos 20, 24 y 25 de febrero, siendo factible que, tan pronto como el viernes, emita su veredicto sobre la utilización del Gobierno Trump de una ley de emergencia nacional para la implementación de aranceles generalizados a todos sus socios comerciales. Lo que diga el Tribunal puede provocar una fuerte reacción en las bolsas, no nos atrevemos a decir si para bien o para mal, aunque habrá sectores de actividad que se verán muy favorecidos de anularse los mencionados aranceles. Está por ver la reacción del Gobierno estadounidense, así como de muchos de sus socios comerciales, en caso del que el Tribunal determine como no constitucional el uso de la mencionada ley.

Aparte de los factores señalados, los inversores deberá afrontar esta semana una agenda macro que trae citas relevantes, tales como la publicación el miércoles de las actas de la reunión del Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC) del pasado mes de enero; la publicación a lo largo de la misma de las lecturas finales de enero de la inflación en las principales economías europeas; así como la publicación el viernes de la primera estimación del PIB de EEUU del 4T2025 y del índice de precios del consumo personal, el PCE, del mes de diciembre, variable de precios que es la más seguida por la Fed. Además, ese mismo día la consultora S&P Global publicará las lecturas preliminares de febrero de sus índices de gestores de compra sectoriales, los PMIs manufactureros y de servicios, en la Eurozona, sus dos principales economías, Alemania y Francia, el Reino Unido y EEUU, indicadores que servirán para hacerse una idea de con qué fortaleza ha iniciado el año el sector privado en todas estas economías.

Además, la temporada de resultados sigue su curso, tanto en EEUU, donde está siendo bastante positiva -ver análisis de la misma en la sección de Economía y Mercados-, como en las principales plazas bursátiles europeas donde, entre otras muchas compañías, darán a conocer sus cifras correspondientes al último trimestre del año empresas como Airbus (AIR-FR), Air France-KLM (AF-FR), Anglo American (AAL-GB), Carrefour (CA-FR), Danone (BN-FR), Glencore (GLEN-GB), Nestle (NESN-CH), Orange (ORA-FR) y la española Repsol (REP-ES).

Lunes, 16 de febrero 2025

HOY, y en una jornada en la que los inversores en Europa no contarán con la referencia de Wall Street, mercado que permanecerá cerrado por la celebración del Día del Presidente, esperamos que los principales índices europeos abran sin grandes cambios, probablemente con ligeras alzas, y que se muevan en un estrecho intervalo de precios durante toda la sesión, en línea con lo acontecido esta madrugada en las bolsas asiáticas que han abierto, ya que muchas de ellas, entre las que se encuentran las de China continental, han permanecido cerradas por la celebración del Año Lunar. Por lo demás, cabe destacar que esta madrugada el dólar no muestra grandes variaciones con relación a las principales divisas mundiales, salvo frente al yen japonés, con el que recupera algo del terreno perdido recientemente; que el precio del petróleo repunta ligeramente; que los precios del oro y la plata caen, al igual que lo hacen los de las principales criptomonedas, aunque sus pérdidas son moderadas para lo que acostumbran últimamente.

Juan J. Fdez-Figares
Director de Gestión IICs

Eventos Empresas del Día

Bolsas Europeas: publican resultados trimestrales y datos operativos, entre otras compañías:

- **Aeroports de Paris (ADP-FR):** ventas, ingresos y estadísticas de tráfico de enero;

Economía y Mercados

• **ESPAÑA**

. Según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), el **crecimiento interanual del índice de precios al consumo (IPC) de España se revisó a la baja en su lectura final de enero, hasta el 2,3%**, desde su lectura preliminar del 2,4% interanual, y frente al 2,9% interanual registrado en diciembre. La lectura, inferior a la del 2,4% esperado por el consenso de analistas de FactSet, es la menor desde la del mes de junio de 2025, extendiendo el periodo de desinflación a tres meses consecutivos, principalmente debido a una ralentización de los precios de la electricidad (3,7% vs 12,6%; diciembre) y a una caída de los precios del combustible, tales como los de la gasolina (-7,4%) y el diésel (-5,9%). Por otra parte, los precios cayeron para confección y calzado (-1,9% vs 0,2%; diciembre).

La **inflación subyacente**, que excluye para su cálculo elementos volátiles tales como los alimentos no preparados y la energía, se **mantuvo en sus máximos anuales del 2,6% por tercer mes consecutivo**, en línea con su estimación inicial.

En términos armonizados, el **IPC de España aumentó un 2,4% interanual en enero**, algo menos que el 2,5% interanual de su lectura preliminar, y por debajo del 3,0% interanual de diciembre.

En términos mensuales, el **IPC cayó un 0,4% en enero**, tras el incremento del 0,3% de diciembre, en línea con su preliminar y con lo estimado por el consenso. A su vez, el IPC armonizado mensual disminuyó un 0,8% en enero con respecto al mes anterior, en el que había repuntado un 0,3%. La lectura es una caída ligeramente superior a su preliminar y a la esperada por los analistas, que era del 0,7%.

Lunes, 16 de febrero 2025

• ZONA EURO-UNIÓN EUROPEA

. Según la segunda estimación del dato dada a conocer por Eurostat, **en el 4T2025 el Producto Interior Bruto (PIB) de la Eurozona**, en cifras desestacionalizadas, **aumentó un 0,3% con relación al 3T2025**. La lectura estuvo en línea con su preliminar y con lo estimado por el consenso de analistas de *FactSet*. En el tercer trimestre de 2025, el PIB había aumentado un 0,3 % en la eurozona y un 0,4 % en la **UE**.

En tasa interanual el PIB de la Eurozona se expandió un 1,3% en tasa interanual en su lectura final del 4T2025, lo que supone su menor ritmo de crecimiento en un año, aunque solo ligeramente inferior al crecimiento del 1,4% interanual del 3T2025, y en línea con su lectura preliminar y con lo esperado por el consenso de analistas de *FactSet*. Entre los miembros con datos disponibles, Irlanda registró el mayor crecimiento (+6,7%), seguido de España (+2,6%), Lituania (+2,5%), Portugal (+1,9%) y los Países Bajos (+1,8%).

El crecimiento fue más moderado para Chipre (+1,4%), Francia (+1,1%) y Bélgica (+1,1%), Estonia (+1,0%), Austria (+0,7%), Italia (+0,8%), Alemania (+0,4%) y Eslovaquia (+0,2%). La economía de Finlandia se mantuvo plana en el periodo. En el conjunto de 2025, el PIB de la Eurozona creció un 1,5%. De cara al futuro, tanto el BCE como la Comisión Europea (CE) prevén un crecimiento del PIB del 1,2% en 2026 y del 1,4% en 2027.

En el conjunto del ejercicio 2025, según datos trimestrales ajustados estacionalmente y por calendario, **el PIB aumentó un 1,5% en la Eurozona**.

Por otro lado, **Eurostat también publicó el viernes que el superávit comercial de la Eurozona disminuyó en diciembre hasta los EUR 12.600 millones** desde los EUR 13.900 millones del mismo mes del año anterior, ya que las importaciones crecieron más que las exportaciones, apuntando a una balanza comercial más débil, a pesar de la mayor actividad comercial.

En concreto, en diciembre **las exportaciones aumentaron un 3,4% interanual, hasta los EUR 234.000 millones**, mientras que **las importaciones crecieron más, un 4,2% interanual, hasta los EUR 221.300 millones**, lo que justifica la caída del superávit comercial. Desglosando por sectores, la caída se debió a la reducción de los superávits de los productos químicos (EUR 16.500 millones vs EUR 20.200 millones; diciembre 2024), en maquinaria y vehículos, en otros bienes manufacturados y en materias primas. En sentido contrario, el déficit comercial energético mejoró, reduciéndose hasta los EUR 19.100 millones, desde los EUR 24.500 millones de un año antes.

En el conjunto del ejercicio 2025, el bloque comunitario registró un superávit comercial de EUR 164.600 millones, algo inferior a los EUR 168.900 millones del ejercicio 2024, ya que las exportaciones repuntaron un 2,4%, mientras que las importaciones registraron un incremento superior, de un 2,7%.

. Según datos de la Oficina Federal de Estadísticas alemana (Destatis), **los precios mayoristas de Alemania aumentaron un 1,2% en tasa interanual en enero**, en línea con el incremento del mes anterior, y que supone su decimocuarto mes consecutivo de repunte. El crecimiento sostenido de precios fue impulsado principalmente por el fuerte aumento de los precios de los minerales no ferrosos, de los metales no ferrosos y de los productos semiterminados relacionados, que se incrementaron un 43,8%. Mientras, los precios de los alimentos, bebidas, y tabaco aumentaron un 1,6%, liderados por el azúcar, confitería y repostería (12,5%), seguidos por café, té, cacao y especias (4,1%), y carne y productos cárnicos (4,0%). En sentido contrario, los precios disminuyeron para cereales, tabaco en rama, semillas y alimentos para animales (-8,2%), así como para la leche, productos lácteos, huevos, aceites y grasas comestibles (-5,7%).

En términos mensuales, los precios mayoristas aumentaron un 0,9% en enero, revirtiendo una caída del 0,2% de diciembre, y superando ampliamente la previsión de una mejora del 0,1% del consenso.

Lunes, 16 de febrero 2025

- **EEUU**

. Según el último informe de resultados *Earnings Insight* de FactSet, **la tasa media de crecimiento interanual de beneficio por acción (BPA) trimestral del 4T2025 de las compañías integrantes del S&P 500 se mantiene actualmente en el 13,2%**. Esta lectura supera el 8,3% esperado por el consenso de analistas al final del trimestre analizado. Por su parte, la tasa media de crecimiento de ingresos es del 9,0%.

Del 74% de las compañías del S&P 500 que ya han publicado sus resultados trimestrales, el 74% han superado las previsiones del consenso en BPA, por debajo del 79% de su media a un año y de la media a cinco años, del 78%. Adicionalmente, **el 73% ha superado la previsión de ventas del consenso**, superando la media a un año del 71% y la media a cinco años, del 70%.

En conjunto, las compañías están informando de beneficios que superan en un 7,2% las estimaciones del consenso, un porcentaje menor con respecto al 7,4% de la sorpresa positiva a un año, y del 7,7% de la sorpresa positiva a cinco años. **En conjunto, las compañías están informando de unas ventas que superan en un 1,6% las previsiones**, un porcentaje que supera la sorpresa positiva a un año del 1,3%, pero que es inferior a la sorpresa positiva a cinco años, del 2,0%.

. **El índice de precios de consumo (IPC) de EEUU aumentó un 0,2% en enero, frente al 0,3% de diciembre, que era también lo esperado por el consenso de analistas de FactSet**. En enero los precios del alojamiento aumentaron un 0,2%, mientras que los precios de los alimentos también subieron un 0,2%. Los precios de los alimentos en el hogar subieron el 0,2%, mientras que los precios de los alimentos fuera del hogar aumentaron un 0,1%. Una presión alcista adicional provino del aumento de las tarifas aéreas, así como de las mejoras en los servicios de cuidado personal, recreación, atención médica y comunicación. **Estos aumentos se vieron parcialmente compensados por una caída del 1,5% en los precios de la energía**. También se registraron descensos en los precios de automóviles y camiones usados, muebles y operaciones del hogar, y seguros de vehículos motorizados, lo que contribuyó a moderar el avance mensual general.

En tasa interanual el crecimiento del IPC de EEUU en enero fue del 2,4%, en lo que es su menor lectura desde mayo, y frente al 2,7% registrado en los dos meses anteriores. El consenso de analistas esperaba un repunte en el mes del 2,5%. La desaceleración refleja en gran medida efectos base, ya que las lecturas elevadas de hace un año se han eliminado del cálculo anual. En tasa interanual, la presión de los precios se ha suavizado de forma notable en el sector energético, con los precios cayendo un 0,1%, tras el repunte del 2,3% de diciembre, liderados por la caída de los de la gasolina (-7,5% vs -3,4%; diciembre), y el fueloil (-4,2% vs 7,4%). Asimismo, los precios del gas natural también crecieron, pero a un ritmo ligeramente menor (+9,8% vs 10,8%; diciembre). Además, los precios de coches usados y camiones (-2,0% vs 1,6%; diciembre), también registraron una caída, mientras que la inflación se ralentizó en los alimentos (2,9% vs 3,1%; diciembre) y los albergues (3,0% vs 3,2%; diciembre).

El IPC subyacente, que elimina para su cálculo los precios de la energía y de los alimentos no preparados, subió en el mes de enero el 0,3% con relación a diciembre, lectura que estuvo en línea con lo esperado por los analistas. **En tasa interanual el IPC subyacente repuntó en enero el 2,5% frente al 2,6% de diciembre**, en lo que es su menor incremento desde marzo de 2021. La lectura estuvo igualmente en línea con lo estimado por los analistas.

. Según informó el diario británico *Financial Times*, **el presidente de EEUU, Donald Trump, planea reducir algunos aranceles sobre los productos de acero y aluminio** mientras lucha contra una crisis de asequibilidad que ha minado sus índices de aprobación antes de las elecciones de mitad de legislatura de noviembre. El presidente estadounidense impuso aranceles de hasta el 50% a las importaciones de acero y aluminio el verano pasado, y amplió los impuestos a una gama de productos fabricados con esos metales, incluidas lavadoras y hornos.

Pero su Administración ahora está revisando la lista de productos afectados por los gravámenes y planea eximir algunos artículos, detener la expansión de las listas y en su lugar lanzar investigaciones de seguridad nacional más específicas sobre bienes específicos, según tres personas familiarizadas con el asunto. Las personas dijeron que los

Lunes, 16 de febrero 2025

funcionarios comerciales del Departamento de Comercio y la oficina del representante comercial de EEUU creían que los aranceles estaban perjudicando a los consumidores al aumentar los precios de productos como moldes para tartas y latas de alimentos y bebidas

• JAPÓN

. **El Producto Interior Bruto (PIB) de Japón creció un 0,1% en su lectura preliminar del 4T2025**, rebotando desde la caída del 0,7% del 3T2025, aunque el consenso de analistas preveía un crecimiento superior, del 0,4%. Mientras que la inversión de los negocios se recuperó (0,2% vs -0,3%; 3T2025), el consumo privado aumentó a su menor nivel en un año (0,1% vs 0,4%; 3T2025), en un entorno de presiones de precios persistentes, principalmente los precios de los alimentos.

Mientras, el crecimiento del gasto público se suavizó (0,1% vs 0,1%; 3T2025) y la balanza comercial neta no contribuyó al crecimiento, con tanto las exportaciones (-0,3% vs -1,4%; 3T2025) como las importaciones (-0,3% vs -0,1%; 3T2025) cayendo. **La última lectura sugiere que el lastre procedente de las tarifas estadounidenses, con un mínimo del 15%, se está suavizando gradualmente**, mientras que persisten las tensiones diplomáticas con China. Además, el Gobierno nipón se prepara para elevar su inversión, a través de un gasto específico.

Noticias destacadas de Empresas

. Según información de *Bloomberg*, de la que se hizo eco *Bolsamania.com*, Venezuela planea conceder más bloques de exploración y producción de petróleo a **REPSOL (REP)** y a Chevron (CVX-US), en un movimiento que se enmarca en la presión de la administración de Donald Trump para que las empresas privadas reconstruyan el sector energético del país.

De acuerdo con el medio estadounidense, funcionarios en Caracas estarían listos para adjudicar los nuevos bloques tan pronto como esta semana. El objetivo sería dar mayor acceso a compañías estadounidenses y europeas a las vastas reservas venezolanas, en un intento por revitalizar una industria que se ha deteriorado en la última década y reducir la influencia de China y Rusia en el país.

El secretario estadounidense de Energía, Chris Wright, visitó este jueves un proyecto operado por Chevron en la Faja del Orinoco y aseguró que la oportunidad de cooperación entre ambos países es "inmensa" tras la captura del expresidente venezolano Nicolás Maduro. "La reunión del talento de las empresas estadounidenses y la pasión del pueblo venezolano y los recursos de aquí - el cielo es el límite", afirmó.

. En relación a los acuerdos de la Junta General de Accionistas en la que se aprobó el Programa de Recompra de Acciones Propias, **HBX GROUP (HBX)** comunicó a la CNMV la ejecución del mencionado Programa de Recompra, que se llevará a cabo en los siguientes términos y condiciones:

- Finalidad: El Programa de Recompra se ejecutará al amparo de la ley, con el objetivo de retribuir a los accionistas hasta EUR 100 millones.
- Importe máximo de adquisición del Programa de Recompra: EUR 100 millones.
- Plazo máximo de vigencia: Desde el 13 de febrero de 2026 hasta el 30 de septiembre de 2027.
- Número máximo total de acciones ordinarias cuya adquisición se autoriza: 24.723.958 acciones ordinarias (ISIN: GB00BNXJB679).
- Precio: (a) el precio mínimo (excluidos gastos) por acción ordinaria que podrá abonarse será de EUR 0,01; y (b) el precio máximo (excluidos gastos) por acción ordinaria que podrá abonarse será el mayor de los siguientes:
 - (i) un importe equivalente al 5% por encima del valor medio de mercado de una acción ordinaria durante los 5 días hábiles inmediatamente anteriores al día en que HBX acuerde adquirir la correspondiente acción ordinaria, calculado sobre la base de la cotización en las Bolsas de Valores españolas; y

Lunes, 16 de febrero 2025

(ii) el mayor entre el precio de la última operación independiente y la mejor posición de compra independiente en los centros de negociación en los que coticen las acciones ordinarias.

. **ACS** comunicó que con fecha de efectos del viernes han sido admitidas a negociación en las Bolsas de Valores de Madrid, Barcelona, Bilbao y Valencia las 769.400 acciones nuevas de ACS, emitidas como consecuencia de la segunda ejecución del aumento de capital liberado acordado en la Junta General Ordinaria de accionistas de la sociedad celebrada el pasado 9 de mayo de 2025 para instrumentar un sistema de dividendo opcional.

Por otro lado, *Bolsamania.com* informó el viernes que Turner, filial estadounidense de ACS, ha sido seleccionada por Meta (META-US) como uno de los contratistas para el campus de centros de datos de \$ 10.000 millones en Lebanon (Indiana). El campus de última generación tendrá una superficie aproximada de 370.000 metros cuadrados y ofrecerá una capacidad de 1 gigavatio (GW) para dar soporte al negocio principal de Meta (META-US), así como a la inteligencia artificial (IA).

Se espera que, en el momento punta de la construcción, el proyecto genere más de 4.000 puestos de trabajo en el sector de la construcción. Una vez en funcionamiento, el campus creará aproximadamente 300 puestos de trabajo operativos. Meta (META-US) pagará el coste total de la energía utilizada por el centro de datos para "garantizar que los residentes no se vean afectados negativamente"

. Según el diario *Expansión*, la Autoridad de los Centros de Servicios Financieros Internacionales de India ha aprobado la apertura de una sucursal de Mapfre RE (reaseguradora de **MAPFRE (MAP)**) en la región de Gujarat. La aseguradora española ha explicado que se trata de un "paso decisivo" en su estrategia de crecimiento en el continente asiático, tras haber abierto una sucursal similar en China en 2024 y teniendo en cuenta su presencia directa en Filipinas, Japón, Malasia y Singapur.

. El portal digital *Bolsamania.com* informó el viernes que **AENA** presentó el plan de inversiones del Bloque de 11 aeropuertos en Brasil. El director-presidente de Aena Brasil, Santiago Yus, ha presentado, en el Palacio do Planalto, en Brasilia, la formalización del plan de inversiones destinado a la ampliación y modernización del Bloque de 11 aeropuertos administrados por Aena Brasil en los estados de São Paulo, Mato Grosso do Sul, Minas Gerais y Pará. Un plan financiado por el BNDES (Banco Nacional de Desarrollo Económico y Social) y el BANCO SANTANDER (SAN). Santiago Yus ha manifestado que "más allá del significativo volumen financiero, 5,7 mil millones de reales brasileños, esta inversión refleja la confianza en el crecimiento de Brasil y en la capacidad de AENA para contribuir a ese desarrollo".

Por otro lado, según le indicaron fuentes conocedoras al diario digital *elEconomista.es*, el Gobierno renovará a Mauricio Lucena como presidente y consejero delegado de AENA en la próxima Junta General de Accionistas que el gestor aeroportuario celebrará previsiblemente a comienzos de abril. Lucena iniciará así su tercer mandato en la compañía por un periodo de cuatro años.

. **SOLARIA (SLR)** comunica que ha comprado 516 MWh de baterías para instalar en los siguientes proyectos ubicados en España: El Baldío 2 Tordesillas 3 Valdelosa Guleve Draco Juno 1 Santiz 1 Pegaso Estos equipos serán operados con un software automatizado de gestión de energía basado en herramientas de IA. Hasta la fecha, SLR lleva invertido en baterías un total de EUR 150 millones.

. El diario *Expansión* informó el viernes, de acuerdo a fuentes consultadas por *Europa Press*, que Santa Bárbara Sistemas, propiedad de la filial europea de **GENERAL DYNAMICS (GD-US)**, presentó el pasado 22 de enero en el Ministerio de Defensa un recurso de alzada en el que solicita la anulación de las resoluciones de adjudicación de los contratos de artillería sobre ruedas y cadenas que el Ministerio de Defensa otorgó a la unión temporal de empresas (UTE) de **INDRA (IDR)** y Escribano por EUR 7.240 millones.

Lunes, 16 de febrero 2025

En concreto, la compañía presentó el recurso de alzada ante la Subdirección de Adquisiciones de Armamento y Material del Ministerio de Defensa, que tendrá un plazo de tres meses para responder (hasta el 22 de abril). En caso de que la mencionada Subdirección no emita una resolución en ese plazo, se abrirá la puerta a que Santa Bárbara Sistemas pueda recurrir la adjudicación de esos contratos por la vía judicial, en concreto, a través de un recurso contencioso-administrativo ante el Tribunal Supremo (TS).

. **Bolsamania.com** informó el viernes que la agencia de calificación crediticia *Fitch Ratings* ha rebajado la calificación de **AEDAS HOMES (AEDAS)** a "B+" desde "BB-", retirando de la vigilancia "negativa", con perspectiva "estable", para igualarla a la de **NEINOR HOMES (HOME)** tras completarse su adquisición, lo que refleja la integración anticipada y la alineación de sus perfiles crediticios.

. El Consejo de Administración de **BBVA** ha acordado proponer a la próxima Junta General Ordinaria de Accionistas un pago en efectivo de EUR 0,60 brutos por acción como dividendo complementario del ejercicio 2025 para ser abonado el día 10 de abril de 2026, con las siguientes características principales:

- Importe bruto por acción: EUR 0,60
- Último día de negociación de las acciones de BBVA con derecho a participar en el reparto (*last trading date*): 7 de abril de 2026
- Primer día de negociación de las acciones de BBVA sin derecho a participar en el reparto (*ex-dividend date*): 8 de abril de 2026
- Fecha de registro (*record date*): 9 de abril de 2026
- Fecha de pago: 10 de abril de 2026, conforme a las disposiciones vigentes aplicables a las entidades depositarias y utilizando los medios que Iberclear pone a disposición de dichas entidades

. **AIRTECH GROUP (AI)** ha ampliado su radio de actuación industrial a camiones y autobuses. La división *Airtecnología* *Intelligent Robots* ha firmado dos contratos por un importe conjunto de, aproximadamente, EUR 3 millones para el diseño y fabricación de dos líneas de automatización industrial avanzada destinadas a la fabricación de grandes vehículos eléctricos e híbridos. Los proyectos han sido adjudicados por dos proveedores directos internacionales, con sede en Estados Unidos y China, y se instalaron en las plantas de dos fabricantes finales de vehículos en Alemania y México, respectivamente.

. El diario *Expansión* informa hoy que la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) ha dado de plazo hasta este viernes 20 de febrero para que Red Eléctrica (REE), dependiente de **REDEIA (RED)**, presente el denominado "mapa de capacidad de acceso a la red de transporte eléctrico". Es decir, para que el gestor de la red de alta tensión en España detalle qué nudos están disponibles para conectar a nuevos consumidores de luz, como los centros de datos. La CNMC mete presión así a REE para que detalle hasta qué punto la red eléctrica en España está colapsada.



"Link Securities SV, S.A. no asume ninguna responsabilidad por posibles errores de hecho u opinión contenidos en este documento, el cual está basado en información obtenida de fuentes fidedignas. Este documento no representa una oferta de compra o venta de valores. Los clientes de Link Securities SV, S.A. y sus empleados pueden tener una posición o haber realizado transacciones sobre cualquiera de los valores a los que se hace referencia en este documento".

"Link Securities SV, S.A. es una entidad sometida a la supervisión de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV)"